



Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 06.06.2019

von

GRⁱⁿ Manuela Wutte, MA

Betrifft: Machen wir die Muchargasse „bespielbar“!

Sehr geehrter Herr Stadtrat,
lieber Kurt,

meine Frage bezieht sich auf die Idee, die Muchargasse in Geidorf „bespielbar“ zu machen:

Gerade in Städten finden Kinder abseits der Spielplätze immer weniger Möglichkeiten, sich frei zu bewegen und zu spielen. Wie können wir unseren Kindern wieder mehr Spiel- und Bewegungsmöglichkeiten bieten? Eine Idee wurde in der deutschen Stadt Griesheim geboren: Entlang von Schulwegen wurden unzählige Spiel- und Kletterobjekte geschaffen, Griesheim erklärte sich zur „bespielbaren Stadt“. Kleine Elemente am Straßenrand oder auch nur Bodenbemalungen laden nicht nur Kinder zu Spiel und Bewegung ein und sind ohne großen finanziellen Aufwand umsetzbar.

In Geidorf hat Bezirksvorsteherstellvertreter Alex Pinter, unterstützt durch einen einstimmigen Bezirksratsbeschluss, eine große Spielaktion in der Muchargasse initiiert. Die SpielexpertInnen von Fratz Graz luden einen Vormittag lang die SchülerInnen der VS Geidorf ein, unterschiedliche Spiele auszuprobieren und sammelten währenddessen ihre Ideen für eine „bespielbare“ Umgestaltung der Straße. Neben sehr fantasievollen Anregungen wie beispielsweise einem Boden aus Süßigkeiten und einem Hausaufgaben-Automaten wurden auch Balanciermöglichkeiten, Bodenbemalungen, Sitzmöglichkeiten, Bodentrampoline etc. genannt.

Die Rahmenbedingungen in der Muchargasse, tatsächlich kleine Spielmöglichkeiten für Kinder zu installieren, sind sehr günstig. Ein Teil der Muchargasse ist bereits eine Wohnstraße, der andere Teil soll zur Schulstraße werden. Da die Volksschule Geidorf ohnehin keine sehr großen Freiflächen zum Spielen

zur Verfügung hat, wäre die Möglichkeit, in manchen Pausen auch die Muchargasse zu bespielen, sehr willkommen. Nicht zuletzt hat sich auch der Bezirksrat einstimmig für die kinderfreundliche Umgestaltung der Muchargasse ausgesprochen. Deswegen richte ich folgende Frage an dich:

Bist du bereit, die kinderfreundliche Gestaltung der Muchargasse unter Berücksichtigung der Wünsche der SchülerInnen der Volksschule Geidorf in Angriff zu nehmen?